



Le parc du Waux-Hall à Mons



Avenue Reine Astrid
Mons - 7000

Téléphone de contact : +32 65 33
55 80

Conçu par le paysagiste Louis Fuchs, ce jardin, né au milieu du 19^e siècle par la volonté de quelques hauts personnages de la bourgeoisie montoise, fut ensuite racheté, à la fin du siècle dernier, par la ville de Mons.

Ce parc paysager de **5 hectares** est riche d'une très belle **collection dendrologique** dont certains spécimens sont particulièrement anciens et remarquables : un noyer d'Amérique, un tilleul pleureur, un noisetier de Byzance, etc.

Il comprend aussi des massifs d'arbres séculaires, des pièces d'eau ainsi que des pelouses où pas moins de 100000 bulbes s'épanouissent au printemps pour offrir un spectacle enchanteur.

Canotage, piste de santé, aire de jeux pour enfants et un terrain de tennis complètent le parc.

Venez vous détendre au parc Waux-Hall de Mons !

.....

Ces informations vous sont données à titre indicatif

Renseignez-vous avant votre départ directement auprès du partenaire touristique qui vous intéresse.

Editeur Responsable :

Etienne CLAUDE, Directeur Général

© VISITWallonia Wallonie Belgique Tourisme asbl .Avenue Comte de Smet de Nayer 14
.5000 Namur . Belgique +32 (0)2 504 02 11<https://visitwallonia.be>info@visitwallonia.be

Les informations contenues dans ce document ont été rassemblées par VISITWallonia avec le maximum de précautions. L'éditeur ne peut être tenu pour responsable d'éventuelles modifications qui se seraient produites entre la collecte des données et leur présentation dans ce document.

Sauf mention contraire, les informations que vous trouvez dans ce document appartiennent à VISITWallonia.

Une autorisation écrite préalable est requise pour l'utilisation ou pour la reproduction de ces informations.

VISITWallonia se réserve tous les droits de propriété intellectuelle sur ce document.